

El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por PUSETE75 - 04/05/2015 21:10

"La mayor parte del dinero fue inyectado en los bancos rescatados para aportarles capital: 61.500 millones de euros. Y de esa cantidad por ahora sólo se han recuperado 2.666 millones. De momento, es seguro que no se recuperará al menos la mitad del dinero: 30.600 millones. Es casi todo lo aportado por el Estado a través del Frob a tres entidades y por el Fondo de Garantía de Depósitos a otras dos:

El Banco de Valencia, recibió 5498 millones. En 2012 fue entregado a Caixabank, que no tuvo que pagar nada por ello. No se recuperará esa cantidad.

Novagalicia Banco, las antiguas cajas gallegas. El Frob aportó 9.052 millones. Fue vendido el año pasado al banco venezolano Banesco. Se recuperaron tan sólo 783 milones.

Catalunya Caixa, recibió 12.052 millones del Frob. Ha sido vendido al BBVA por 783 millones. No se recuperará el resto.

La CAM, Caja de Ahorros del Mediterráneo, el Fondo de Garantía de Depósitos aportó 5.249 millones. Fue entregada a Banco Sabadell, sin recuperación del dinero.

El Banco Gallego, recibió de Fondo de Garantía de Depósitos 245 millones. Fue entregada también al Sabadell.

La entidad que más dinero público recibió fue Bankia, 22.424 millones. De momento ha privatizado una pequeña parte, con lo que ha recuperado 1.304 millones aún no entregados al Estado.

Además de este dinero, las entidades rescatadas recibieron en primer lugar ayudas para compensar la caída del valor de sus hipotecas o inmuebles, que sumaron 9.580 millones de euros. También 1.800 millones por las preferentes que tuvieron que devolver. Y otras ayudas por casi 1.000 millones. Sólo se ha recuperado 600 millones de todo ese dinero.

Por último, la Sareb, la sociedad creada para hacerse con inmuebles e hipotecas de los bancos rescatados, recibió del Estado algo más de 2.000 millones de euros.

A esto hay que añadir avales concedidos a los bancos y a la Sareb, el banco malos, que totalizan 155.000 millones de euros, pero que se han ido devolviendo según vencen las emisiones de deuda bancaria avalada"

http://cadenaser.com/ser/2015/05/04/economia/1430762620_340166.html

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por javi.c - 05/05/2015 09:22

PUSETE75 escribió:

"La mayor parte del dinero fue inyectado en los bancos rescatados para aportarles capital: 61.500 millones de euros. Y de esa cantidad por ahora sólo se han recuperado 2.666 millones. De momento, es seguro que no se recuperará al menos la mitad del dinero: 30.600 millones. Es casi todo lo aportado

por el Estado a través del Frob a tres entidades y por el Fondo de Garantía de Depósitos a otras dos:

El Banco de Valencia, recibió 5498 millones. En 2012 fue entregado a Caixabank, que no tuvo que pagar nada por ello. No se recuperará esa cantidad.

Novagalicia Banco, las antiguas cajas gallegas. El Frob aportó 9.052 millones. Fue vendido el año pasado al banco venezolano Banesco. Se recuperaron tan sólo 783 milones.

Catalunya Caixa, recibió 12.052 millones del Frob. Ha sido vendido al BBVA por 783 millones. No se recuperará el resto.

La CAM, Caja de Ahorros del Mediterráneo, el Fondo de Garantía de Depósitos aportó 5.249 millones. Fue entregada a Banco Sabadell, sin recuperación del dinero.

El Banco Gallego, recibió de Fondo de Garantía de Depósitos 245 millones. Fue entregada también al Sabadell.

La entidad que más dinero público recibió fue Bankia, 22.424 millones. De momento ha privatizado una pequeña parte, con lo que ha recuperado 1.304 millones aún no entregados al Estado.

Además de este dinero, las entidades rescatadas recibieron en primer lugar ayudas para compensar la caída del valor de sus hipotecas o inmuebles, que sumaron 9.580 millones de euros. También 1.800 millones por las preferentes que tuvieron que devolver. Y otras ayudas por casi 1.000 millones. Sólo se ha recuperado 600 millones de todo ese dinero.

Por último, la Sareb, la sociedad creada para hacerse con inmuebles e hipotecas de los bancos rescatados, recibió del Estado algo más de 2.000 millones de euros.

A esto hay que añadir avales concedidos a los bancos y a la Sareb, el banco malos, que totalizan 155.000 millones de euros, pero que se han ido devolviendo según vencen las emisiones de deuda bancaria avalada"

http://cadenaser.com/ser/2015/05/04/economia/1430762620_340166.html

Esto no es lo que nos conto Rajoy y de guindos. Nos dijo, que a los españoles, no nos iba a costar ni un euro el rescate Pero una vez más, nos han vuelto a mentir.

Cuantas como esta nos tenemos que tragar,para darnos cuenta?

Saludos

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 11:11

¿Y qué habría ocurrido si hubiera dejado quebrar todas estas entidades?

Mirase el caso de Banco de Madrid, en el mejor de los casos, que el FGD pagase 100.000 euros a cada

titular (si es que hay dinero y también nos habría costado a todos los ciudadanos).

¿Cuánto dinero había en las cuentas de: Banco de Valencia + CAM + Catalunya Caixa + Banco Gallego + Bankia.

Cuidado con lo que elegimos...

Lo que es imperdonable es que todos (bueno casi), salga indemne de este saqueo y de mal gobierno de las cajas que eran como un plan de pensiones para los políticos.

Y lo que más me fastidia es que hablen que el estado ha ayudado a la banca, no es cierto, han ayudado a las Cajas, que los bancos no han recibido ningún duro, y el único Banco (que encima estaba de buena solvencia), lo han dejado quebrar (Banco de Madrid).

Salu2.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 11:21

http://www.bde.es/f/webbde/GAP/Secciones/SalaPrensa/NotasInformativas/Briefing_notes/es/notabe040515.pdf

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 12:21

Guindos, convencido de que se recuperarán casi todas las ayudas a la banca

El ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, se ha mostrado convencido de que España recuperará la mayor parte de las ayudadas concedidas a la banca, sobre todo los 39.000 millones que se han inyectado en esta legislatura.

Así ha respondido Guindos a los medios antes de comparecer en la Comisión de Economía del Congreso al ser preguntado por las cifras del Banco de España, que ponen de manifiesto que las ayudas totales a la banca desde 2009 suman 61.495 millones, de los que se han recuperado solo un 4,3%.

Guindos ha explicado que el Banco de España va actualizando estas cifras cada cierto tiempo y ha recordado que las ayudas se concedieron para evitar que los depositantes cubrieran las pérdidas del sistema con sus depósitos.

Tal y como ha dicho, de los 39.000 millones que se han inyectado en esta legislatura ya se han recuperado 6.000 millones y aún quedan participaciones "muy importantes" en BMN y Bankia, un banco "que vale mucho" y cuya privatización permitirá que se recuperen la gran parte de ayudas inyectadas.

-

<http://www.europapress.es/economia/finanzas-00340/noticia-guindos-convencido-recuperaran-casi-todas-ayudas-banca-20150505115223.html>

Salu2.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por javi.c - 05/05/2015 13:04

tucapital.es escribió:

Guindos, convencido de que se recuperarán casi todas las ayudas a la banca

El ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, se ha mostrado convencido de que España recuperará la mayor parte de las ayudas concedidas a la banca, sobre todo los 39.000 millones que se han inyectado en esta legislatura.

Así ha respondido Guindos a los medios antes de comparecer en la Comisión de Economía del Congreso al ser preguntado por las cifras del Banco de España, que ponen de manifiesto que las ayudas totales a la banca desde 2009 suman 61.495 millones, de los que se han recuperado solo un 4,3%.

Guindos ha explicado que el Banco de España va actualizando estas cifras cada cierto tiempo y ha recordado que las ayudas se concedieron para evitar que los depositantes cubrieran las pérdidas del sistema con sus depósitos.

Tal y como ha dicho, de los 39.000 millones que se han inyectado en esta legislatura ya se han recuperado 6.000 millones y aún quedan participaciones "muy importantes" en BMN y Bankia, un banco "que vale mucho" y cuya privatización permitirá que se recuperen la gran parte de ayudas inyectadas.

-

<http://www.europapress.es/economia/finanzas-00340/noticia-guindos-convencido-recuperaran-casi-todas-ayudas-banca-20150505115223.html>

Salu2.

Pues como piense recuperarlo vendiendo los que quedan al precio que ha vendido los otros, vamos apañaos y ayuda a pensar, más bien mal de las palabras de Guindos.

Según esto, dice de Guindos en este artículo; entiendo que va a recuperar 55.000 millones si hacemos las cuentas desde Zapatero o 34.000 según sus cuentas esta legislatura por las participaciones en BMN y Bankia.

¿a estas alturas nos tenemos que creer semejante cosa, a pies juntillas? A mi personalmente me cuesta muchisimooooooooooooo.

En artículos como este que has puesto echo de menos que no explique cómo, va a conseguir recuperar ese dinero y cuánto va a tardar, más que nada por saber a ver seguiré vivo cuando se cumpla esto.

Aparte cuanto no ha costado a los Españoles esto? Porque según él y Rajoy no nos iba a costar un duro . Tan difícil era explicarlo y ser sinceros.

Saludos

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 13:15

El tiempo lo dirá, ¿no?

Por elucubrar... Actualmente el FROB es dueño del 65% de las acciones de Bankia que cotizan al 1,23 euros, con un valor de 9.000 millones de euros.

Si estas acciones suben hasta los 3 euros, recuperaría el 100% de las ayudas a Bankia.

El tema, es si llegará a los 3 euros por acción más del doble que lo que vale ahora.

Pero claro, si miramos a otros bancos, BBVA llegó a estar por debajo de los 4 euros y ahora vale 9. Pero claro, comparar BBVA con Bankia, es otro cantar.

Como he dicho, el tiempo lo dirá y en función de cómo vendan estas acciones.

Como ya sabéis en el mundo de la bolsa, no se gana ni se pierde hasta que se vende.

Salu2.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por javi.c - 05/05/2015 13:43

Yo no soy muy ducho en estas cosas, pero a mí no me salen esas cuentas que has puesto.

Saludos.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 13:54

Pues echa cuentas... y nosotros sí que estamos dichos en estas cosas, salvo que hayamos mirado mal los datos, que no lo creo, pero puede ocurrir, estamos con mucho curro y hacemos un esfuerzo para generar "ruido" en este foro, que últimamente está un poco parado.

Salu2.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 13:57

Pues sí, sí que hemos mirado bien los número y cuadra con los que dicen en el siguiente post de sabemosdigital:

-

<http://sabemosdigital.com/hoy/608-el-frob-lo-fia-todo-a-bankia-solo-ha-recuperado-el-7-7-de-ayudas-publicas-a-la-banca>

Salu2.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por javi.c - 05/05/2015 14:02

tucapital.es escribió:

Pues echa cuentas... y nosotros sí que estamos dichos en estas cosas, salvo que hayamos mirado mal los datos, que no lo creo, pero puede ocurrir, estamos con mucho curro y hacemos un esfuerzo para generar "ruido" en este foro, que últimamente está un poco parado.

Salu2.

Por lo del ruido , no te preocupes que ya meto yo bastante.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 14:07

Lo siento, pero me temo que no es suficiente... :D

Pero te recomiendo que cuando hablamos de economía de número, se nos da bastante bien. Y es nuestro objetivo principal, la economía. La política nos interesa sólo en cuanto a lo que pueda afectar a la economía.

Salu2.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por javi.c - 05/05/2015 14:13

Hombre no es exactamente como lo has dicho .No estabamos hablando del global de 55000.millones

Tal como reconoció el presidente de la Comisión Rectora del FROB, Fernando Restoy, con las cotizaciones actuales de Bankia (en el entorno de 1,25 euros por acción) apenas se podrían recuperar unos 9.000 millones de euros con la venta de la participación completa en Bankia. Para alcanzar los 22.424 millones de euros que costó solo el rescate de la entidad anteriormente presidida por Rodrigo Rato, la misma tendría que alcanzar una capitalización total de unos 36.000 millones de euros (ahora está en el entorno de los 14.300 millones). Es decir, que la acción del banco público tendría que incrementarse un 150% en dos años.

Saludos

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 14:15

Y qué hemos puesto nosotros!!! las acciones que valen ahora 1,23 debería de subir hasta 3€ por acción y si lees bien antes de criticar o hablar, veerás que hablo del caso de Bankia.

Salu2.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por javi.c - 05/05/2015 14:19

si pero con eso solo se pagaria lo que costo el rescate de esa entidad.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 14:26

Pues eso es lo que he dicho (De hecho es el grueso de la ayuda) y nos daríamos con un canto en los dientes si lo recuperamos. Es una pequeña elucubración que digo. Si las acciones subiera mas incluso podría ganar dinero... pero es mucho suponer.

Otros casos... habría q analizar, como dicimos, no tenemos todo el tiempo q quisiéramos.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por javi.c - 05/05/2015 14:54

A vale yo me creía que estábamos hablando del total ,no había leído lo de bankia, de esto también han descontado lo que posiblemente tengan que pagar a los preferentitas y demás .

Bueno en definitiva ¿cuánto pagaremos a los españolitos ,aun suponiendo que esto salga bien ?

Saludos

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 05/05/2015 16:18

¿Y has pensado lo que habríamos pagado si hubieran dejado caer las cajas?

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por javi.c - 05/05/2015 21:22

tucapital.es escribió:

¿Y has pensado lo que habríamos pagado si hubieran dejado caer las cajas?

y dale, pues a lo mejor menos y se hubiera activado la economía antes (o mas no se sabe. aparte no lo explicaron mucho que digamos) .

La cuestión es porque salen diciendo una cosa cuando es otra.Si van siempre engañando que credibilidad tienen después cuando nos dicen que esto es lo mejor que podía haber hecho.

Aparte de que son grandes responsables de lo sucedido.Pero en este pais con decir a yo no me entere de nada,esta todo solucionado.

Saludos

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 06/05/2015 09:14

¿Has echado cálculos o es otra vez hablar por hablar?

En 2011 había 700.000 millones de euros SÓLO en depósitos en España, que buena parte estaban en estas entidades quebradas.

Si quiebra esos bancos, no sólo se pierde los depósitos (que se tienen hacer cargo el FGD) sino también los bonos, las acciones, etc, etc.

Bankia en 2011 que salió el bolsa, se valoró la empresa con un valor de unos 6.000 millones de euros,

de los cuales 3.000 millones estaban en manos privadas (fue una merienda de negros... pero la gente se columpió y compró estas acciones... engañados, pero el dinero estaba allí). Sin la intervención, ahora los preferentistas e inversores que pusieron su dinero en este banco no lo estaría recuperando ahora, porque el banco ya no existiría.

Además como de una entidad sísmica, habría afectado al resto de los bancos y posiblemente estaríamos como Grecia o incluso peor.

Salu2.

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por javi.c - 07/05/2015 10:52

Te lo diré mas claro es que meda lo mismo, No estamos discutiendo si lo hicieron bien o mal al rescatarlas ni el articulo se refiere a eso .Estamos discutiendo que nos dijeron con toda su cara que de esto los españoles no íbamos a pagar un duro y hoy por hoy ya se está viendo , que de recuperar poco. Porque mienten y no dicen las cosas claras .

Aparte de que gran culpa de esto asido de ellos que gestionaban alguna de estas cajas.

Osea gestionan unas cajas , falsifican las cuentas y venden preferentes con un precio inflado, las quiebran ,salen a contarnos que de ese rescate no vamos a pagar ni un duro los Españoles (cuando ya se esta viendo que no) y encima le tenemos que dar las gracias.

otra cosa

El dinero público que se ha dedicado al rescate de la banca española sube a 108.000 millones de euros , no a 61000 como dice ese articulo.

El dinero público destinado al rescate del sistema financiero español ha alcanzado, en tres años, los 108.000 millones de euros, de los que 57.000 millones se han asignado directamente a aportaciones directas al capital de entidades financieras.

De estos últimos, alrededor de 50.800 millones los entregó el Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB) y el resto, el fondo de Garantía de Depósitos.

El 'ranking' de entidades, según las ayudas recibidas y el volumen de dinero público comprometido, es el siguiente: Banco CAM, creado por CAM alicantina, con 24.861 millones; Bankia, con 22.426 millones; Banco de Valencia, con 17.868 millones; Catalunya Banc, con 12.055 millones; Novagalicia, con 9.055 millones; Caja Castilla La Mancha (CCM), con 7.316 millones; y Unnim Banc, con 5.779 millones.

<http://www.bankimia.com/blog/el-dinero-publico-que-se-ha-dedicado-al-rescate-de-la-banca-espanola-su-be-a-108-000-millones-de-euros/2014/04/08/>

Saludos

=====

Re: El Estado sólo recupera 4 de cada 100 euros inyectados en la banca

Escrito por tucapital.es - 08/05/2015 09:53

Eso lo hicieron todos los políticos "jubilados", independientemente del color (incluidos los curas y demás).

En economía no se puede hablar de forma parcial, sino del coste de Oportunidad. No hay que quedarse con lo que se ha gastado, sino con lo que se habría gastado si se hubiera hecho otra cosa.

Nadie puede garantizar lo que costará unas acciones dentro de 2 años, ni siquiera los políticos por muy sabios o sabiondos que se crean, y por su puesto tú tampoco.

Al nacionalizar los bancos, el estado se ha convertido en los mayores accionistas, y como bien sabrás, cuando se mete dinero en unas acciones, no se sabe si ha ganado o perdido hasta que se venda y con eso juegan.

Las cosas se ha de decir cuando se venda, pero claro, ellos ya no estarán en el gobierno, y la culpa lo tendrá el que lo venda con pérdidas.

Salu2.

=====